

Titel der Drucksache:
**Wohin mit dem Fahrrad auf dem Erfurter
 Domplatz?**

Drucksache **1653/15**
 öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	16.09.2015	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Markttage auf dem Domplatz sind zweifelsfrei eine wichtige Säule für eine lebendige und attraktive Innenstadt zudem ist der Domplatz ein wichtiger Ausgangspunkt in die historische Altstadt und genauso sind die Ladengeschäfte im Umfeld auf gute Rahmenbedingungen angewiesen. Viele Erfurter kommen mit ihren Rädern auf den Domplatz an und hoffen auf einen freien Fahrradständerplatz.

Die wenigen Fahrradständer reichen gerade mal für eine Großfamilie. Bäume zeigen bereits jetzt schon Schäden an der Rinde durch abgestellte und angekettete Räder. Doch wohin mit dem Rad? Ein Problem, das zuletzt sich weiter verschärfen wird, wird doch mehr und mehr auf die Fahrradpedale umgestiegen.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Teilen Sie die Auffassung, dass es zu wenig Fahrradständer am Domplatz gibt?
2. Welche Maßnahmen haben Sie ergriffen, um die Zahl der Fahrradständer zu erhöhen?

10.08.2015, gez. i. A. Bergmann

Datum, Unterschrift